



ALIANZA PROGRESISTA
Willy-Brandt-Haus, Wilhelmstr. 141, D-10963 Berlin

A los
partidos y organizaciones asociadas
de la Alianza Progresista

Berlín, 13 de enero de 2017

Invitación

Convención de la Alianza Progresista: Configurar nuestro futuro – por un mundo libre, justo y solidario

Del 12 al 13 de marzo de 2017, Willy-Brandt-Haus, Berlín, Alemania

Queridos compañeros y compañeras, amigos y amigas,

Deseamos invitarles cordialmente a la Convención de la Alianza Progresista «Configurar nuestro futuro» que se celebrará del 12 al 13 de marzo de 2017 en Berlín, Alemania. El anfitrión de la Convención es el Partido Socialdemócrata de Alemania (SPD). Durante esta convención queremos discutir sobre los desafíos que se presentan para asegurar un mundo libre, justo y solidario, concluyendo al mismo tiempo la deliberación sobre la agenda política y los principios rectores de la Alianza Progresista.

El mundo parece estar fuera de su equilibrio. Son cada vez más los países donde las fuerzas de la derecha, los nacionalistas y populistas están ganando terreno. La agenda de los populistas está enfocada en el miedo, el egoísmo, la exclusión y la violencia. Tenemos que oponernos a esta tendencia conservadora, chovinista, neoliberal y nacional que amenaza los avances sociales. Para ello, la Convención de la Alianza Progresista es de especial importancia. Tenemos que prepararnos para este enfrentamiento, tanto en materia de organización como de contenidos, creando la base para el diálogo transfronterizo, la cooperación mundial y la solidaridad internacional de las fuerzas progresistas, socialdemócratas y socialistas.

Precisamente cuando se trata de defender nuestros valores contra los enemigos de la democracia, la justicia y la paz, nuestro movimiento ha mostrado fortaleza y unión para configurar la transformación social de forma solidaria y formular respuestas realistas y al mismo tiempo visionarias a los grandes retos de nuestro tiempo.

Alianza Progresista
Willy-Brandt-Haus
Wilhelmstr. 141
D-10963 Berlin

Konstantin Woinoff
Fon: +49 (0)30 25991 -232 / -125
Fax: +49 (0)30 25991 -593
konstantin.woinoff@progressive-alliance.info

Berliner Sparkasse
IBAN DE 45 100 500000 19053 2270
BIC BELADEV3333
www.progressive-alliance.info

Por eso queremos discutir durante nuestra Convención sobre nuevos caminos hacia una transformación social y ecológica que debe ir acompañada de una renovación democrática y económica. Para ello presentaremos y discutiremos el Informe de la Alianza Progresista «Configurar nuestro futuro – por una transformación social y ecológica global».

En estos tiempos de cambios radicales nuestra intervención y organización como fuerzas progresistas, socialdemócratas y socialistas son más necesarias que nunca. Por consiguiente, concluiremos la discusión sobre los enfoques de la Alianza Progresista en cuanto a sus contenidos y aspectos organizativos durante la primera jornada, el 12.03.2017, y en el marco de una reunión del Comité de Organización –la asamblea general de la Alianza Progresista– elegiremos una nueva Dirección. Ese mismo día también se celebrará una reunión de la nueva Dirección de la Alianza Progresista después de su constitución. Todos los líderes de partidos están igualmente invitados a asistir a esta reunión.

Queridos compañeros y compañeras, amigos y amigas, estamos ante un cambio de época que conllevará transformaciones profundas. Es nuestra tarea configurar este cambio de época de tal manera que se asegure la libertad, la justicia y la solidaridad. Para lograrlo se requiere una fuerte cohesión de las fuerzas progresistas, socialdemócratas y socialistas. Les invito a acometer esta tarea durante nuestra Convención en Berlín.

Saludos solidarios,



Konstantin Woinoff

Coordinador de la Alianza Progresista